
El presupuesto
será muy

responsable
INSISTE ARTURO HERRERA

El secretario de Hacienda dijo que el Paquete Económico 2020
buscará elevar los ingresos por lo que el Servicio de Administración

Tributaria tomará decisiones que son usuales en otros países
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Tenemos que seguir con metas sólidas en finanzas públicas cómo estabilizar la
trayectoria de la deuda cómo mantener un nivel de superávit primario cómo
encontrar fuentes para que aumenten los ingresos públicos Nosotros esperamos
que en 2020 el crecimiento sea mayor

Buscarán estabilizar
trayectoria de deuda

PAQUETE ECONÓMICO 2020

El presupuesto incluirá un superávit y mayores fuentes de ingresos
dice Arturo Herrera secretario de Hacienda y Crédito Público

POR FELIPE GAZCÓN

felpegazcon gimmcom mx

El secretario de Hacienda
Arturo Herrera afirmó que el
Paquete Económico que en
viará el Ejecutivo a la con
sideración del Congreso el
próximo domingo conten
drá un Presupuesto muy
responsable

Los detalles del paquete
económico no los puedo dar
porque se tiene que entregar
primero al Congreso lo que
sí les puedo decir es que será
un Presupuesto y un paquete
extraordinariamente respon
sable respondió

Cuestionado si el Presi
dente de México lo ha re

visado respondió que por
supuesto el Presidente se
mete a revisarlo con un de

talle mayor al que nosotros
hubiéramos esperado Yo
digo que estamos alrededor
de 98 hay ajustes mínimos
que tenemos que hacer

Tenemos que seguir bus
cando cómo estabilizar la

trayectoria de la deuda te
nemos que tener un nivel de
superávit primario tenemos
que buscar fuentes para que
los ingresos sigan creciendo
resaltó entrevistado al tér
mino de su participación en
el seminario Inside LatAm
2019 de Moody s

Sobre cómo podrían crecer
los ingresos con la presente
desaceleración económica
Herrera respondió que hay
una desaceleración este año
pero esperamos que en 2020
el crecimiento sea mayor y
por otro lado tiene que ha
ber esfuerzos por parte de la
administración tributaria los
niveles de evasión y elusión

en el país son importantes es
algo de lo que tenemos que
empezar a hablar de mane
ra abierta porque a través
del SAT sí vamos a tomar de

cisiones que no son inusua
les en otras economías pero
que probablemente sí van a
ser nuevas en México Le va

mos a pedir al SAT que cobre
correctamente y estamos en
esa tónica insistió

Expuso que hay un mo
mento muy importante en
el cual se revisa la expecta
tiva de crecimiento del P1B y
eso se haría en los Criterios
Generales de Política Econó
mica que entregarán el do
mingo al Congreso a las 6 30
de la tarde

En su ponencia Herrera
reconoció que hoy estamos
en una fase de desacelera
ción de la economía global
En México se había pensado

un crecimiento de 2 y esta
mos en la parte baja

Por lo anterior sugirió te
ner políticas que nos permi
tan crecer más en el largo
plazo Esas son políticas
contracíclicas En la parte
baja del ciclo de crecimiento
se debe gastar y ahorrar en la
parte alta precisó

Narró que el problema
de crecimiento de México
no es reciente es de las últi
mas cuatro décadas Debido
a ello indicó que el primer
problema que nos debemos
plantear es qué debemos
hacer para crecer más en el
largo plazo Crecemos poco
y muy desigual por ejemplo
la Ciudad de México y Nuevo
León crecen más que los de
más estados

El problema de creci
miento no debe ser omiso

de la desigualdad económica
regional finalizó
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